



## 社団法人 猿島郡医師会から寄附がありました

3月29日、社団法人 猿島郡医師会（会長 高橋正彦氏）から、児童・生徒の教育等を目的とした活動に役立てていただきたいと5百万円の寄附がありました。ご厚志に対し厚くお礼申し上げます。

## 小沢道路(株)から寄附がありました

4月19日、小沢道路(株)（代表取締役 小澤勲氏）から、スポーツ振興及び高齢者福祉のために役立てていただきたいと百万円の寄附がありました。ご厚志に対し厚くお礼申し上げます。

## スポーツ少年団入団式・普通救命講習会を開催しました

4月21日、B&G海洋センターにおいて、町スポーツ少年団の入団式が行われました。各スポーツ少年団はユニフォームを着て、元気よく入場行進をしました。

式では、役員や指導者の方々からお祝いの言葉を頂いた後、五霞レインボーズキャプテン秋葉悠登さん（五霞西小6年）から、力強い誓いの言葉がありました。子どもたちは、



少年団活動を通してスポーツの楽しさや、あいさつ、礼儀などを学びます。子どもたちのこれからの成長を見守りましょう。式終了後には、母集団を対象に普通救命講習会を開催し、心肺蘇生やAEDの使用方法について講習を行いました。

## 第14回 五霞工業クラブ 野球大会

### 優勝 シャインズチーム



優勝したシャインズチーム

4月8日、4月15日の2日間、第14回五霞工業クラブ野球大会が9チームの参加で開催されました。決勝戦では、投手戦となり接戦の末、シャインズチームが2対1でコスモ石油チームに勝利し優勝しました。

この五霞工業クラブ野球大会は、参加チームをお待ちしております。大会の結果は次のとおりです。  
優勝 シャインズ チーム  
準優勝 コスモ石油 チーム

## まち・体育協会関係大会結果

### ■町制施行15周年記念 第25回五霞近隣野球

スポーツ少年団新人大会

○日時 3月11日、18日

○場所 丸池台球場

○参加チーム 10チーム

○結果

優勝

諸川ファイターズ（古河市）

準優勝

下館ホワイトイーグルス（筑西市）

第3位

五霞レインボーズ（五霞町）

球愛クラブ（古河市）

日頃の練習の成果を出し切り、3位に入賞することができました。

